
FDP Bad Nauheim

JULIUS ULOWETZ IST NEUER FDP-VORSITZENDER

11.09.2024

Vergangen Mittwoch wählten die Mitglieder der Bad Nauheimer FDP Julius Ulowetz zu ihrem neuen Vorsitzenden. Der Zwanzigjährige übernimmt den Staffelstab von Catherina Arlt. Die Neuwahl des Vorsitzes war notwendig geworden, da Arlt aus persönlichen Gründen als Ortsvorsitzende zurückgetreten war. Als neue Europabeauftragte bleibt sie dem Vorstand aber erhalten. In ihrem Abschlussbericht blickte Arlt auf die letzten fünfeinhalb Jahre zurück, in denen sie das Amt innehatte. Diese umfassten nicht nur vier Wahlen, von Kommunal- bis Europawahl, sondern auch die Coronapandemie, welche die Verbandsarbeit vor völlig neue Herausforderungen stellte. Es wurden neue Herangehensweisen, wie digitale Vorstandssitzungen, erforderlich, in deren Konsequenz sich aber die Effizienz der Vorstandarbeit deutlich erhöhte. Der Ortsverband habe in dieser Zeit einen erheblichen Mitgliederzuwachs erlebt und sich deutlich verjüngt. Ulowetz bedankte sich im Namen des ganzen Ortsverbands für die herausragende Arbeit in den letzten Jahren: „Du hast diesen Verband nach innen und außen hervorragend repräsentiert“. In seinem Grußwort rief der Sitzungsleiter und Ortsvorsitzender in Bad Homburg, Tim Hordorff, dazu auf gerade in schweren Zeiten als Partei zusammen zu stehen. Mit einem Blick in die Zukunft schloss Ulowetz die Sitzung: „Mit der Bundestagswahl nächstes Jahr und der Kommunalwahl 2026 stehen uns zwei entscheidende Wahlen bevor, in der wir für ein offenes und tolerantes Deutschland und ein lebenswertes Bad Nauheim kämpfen müssen“, so der neue Vorsitzende. Besonders betonte er dabei die Bedeutung der kommunalen Verwurzelung der FDP in Hessen und in Bad Nauheim. Auch im Austausch mit dem neuen Ortsvorsitzenden der Jungen Liberalen, Philipp Bredemeier, wird der FDP-Ortsvorstand nun in neuer Konstellation seine Arbeit forsetzen.